



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
PROREGION**

Unidad Ejecutora de Programas Regionales

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA N° 010 - 2013-PR/GRC

Jaén: PROREGIÓN firma contrato para construcción de Hospital Regional

Hospital beneficiará a unos 400 mil habitantes, demandando una inversión de 72 millones 495 mil 468 nuevos soles.

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de su Unidad Ejecutora PROREGIÓN, ayer miércoles 13 de marzo suscribió contrato con el Consorcio "Caxamarca" para el inicio de las obras de construcción del Hospital Regional II-2 de Jaén.

El acto protocolar se realizó en el auditorio de PROREGIÓN a las 12 del día y fue suscrito por el director de PROREGIÓN, Ing. Arturo Fernández Figueroa y el representante legal del consorcio "Caxamarca", Ing. Rubén Martínez Agra, conformado por: Sociedad Anónima de Obras y Servicios "COPASA" Sucursal del Perú, Dextre Morimoto Arquitectos SAC y Eduardo Dextre Morimoto,

Fernández Figueroa dijo "Estas empresas que conforman el consorcio han calificado como idóneas para construir este proyecto, nosotros estaremos de cerca coordinando con ellos y en salvaguarda del proyecto, en el proceso de selección, elegiremos una buena supervisión para que este proyecto que empieza a caminar termine en los plazos establecidos".

En su momento, el Ing. Rubén Martínez Agra, afirmó que su empresa (COPASA) de nacionalidad española tiene más de 25 años de experiencia en rubros de inversión; hace 10 años que está desarrollando proyectos de esta envergadura en varios países como en Brasil, Chile, México y ahora por primera vez llegan al Perú.

"Queremos sacar adelante este proyecto de la manera más satisfactoria para todas las partes, por eso terminaremos el estudio definitivo dentro de 120 días". "La construcción y equipamiento lo haremos en los próximos 14 meses y culminaremos, entregando las llaves listo para su funcionamiento dentro del plazo establecido". Dijo.

También estuvo presente el presidente del Consejo Regional, Elmer Florián Cedrón Consejero de Contumazá, en representación del Presidente Regional que viajó al distrito de Chetilla llevando ayuda a los damnificados del último desastre natural ocurridos en esos lugares.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 14 de marzo del 2013.

¡POR UNA GRAN REGIÓN!